

## Las bondades de la auditoría, a examen, en la UCAM

14 marzo, 2024



La Agrupación Territorial de la Región de Murcia del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España celebra una nueva edición de 'Quiero ser auditor'.

La Agrupación Territorial de la Región de Murcia del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE Auditores) ha asistido esta mañana al aula de 3º curso del Grado en Administración y Dirección de Empresas de la Universidad Católica San Antonio de Murcia (UCAM), para explicar a los alumnos todo lo que puede ofrecerles la auditoría si se decantan por esta área. La iniciativa, bajo el nombre 'Quiero ser auditor', trata de difundir los conocimientos que se pueden adquirir a través de esta profesión, exponiéndoles el valor de los auditores como garantes de la transparencia pública y privada.

En este sentido, como representante de la Agrupación han intervenido Ana Belén Ortuño Caballero, socia directora de Audicidad, en colaboración con el auditor Juan Ramón Pérez García-Ripoll, y han estado acompañados por la profesora de la UCAM Carmen Martínez Franco. Los ponentes han tratado de transmitir a los estudiantes la riqueza laboral que puede suponerles trabajar en una firma especializada en auditoría, puesto que la profesión permite adquirir

conocimientos y destrezas de muchos sectores, como el agrícola, el inmobiliario o el conservero, entre otros.

‘Quiero ser auditor’ busca también aumentar el número de personas que se presentan al examen del Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC), y por ello, es imprescindible difundir la profesión en los diferentes niveles de la sociedad, especialmente en los ámbitos académicos.

Además, este año los participantes de ‘Quiero ser auditor’ han podido conocer durante la charla la iniciativa ‘Auditor por un día’, actividad que la Agrupación realizará en mayo, a través de la que los jóvenes se incorporarán a la plantilla de una empresa de auditoría durante un día completo, con el fin de conocer la profesión de una forma más cercana y directa.

### **Una entidad que vela por la profesión**

La Región de Murcia cuenta actualmente con un total de 200 auditores en activo, parte de ellos pertenecientes al Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España.

Esta entidad, a través de la Agrupación Territorial de la Región de Murcia, trabaja activamente para promover y divulgar la relevancia del papel de los auditores en el desarrollo económico y social y en el incremento de la transparencia. En esta línea, se esfuerzan por mantener la alta calidad profesional de sus miembros, por hacer cumplir las normas deontológicas y los valores inherentes a la profesión (integridad, independencia y competencia profesional) y por ofrecer una amplia gama de servicios de calidad técnica a sus miembros, entre otros servicios.

<https://www.murcia.com/region/noticias/2024/03/14-las-bondades-de-la-auditoria--a-examen--en-la-ucam.asp>

<https://cartagenadiario.es/las-bondades-de-la-auditoria-a-examen-en-la-ucam/>